

Fiestas de Navidad

Información elaborada el jueves 2 de enero de 2025

Viernes 3: la llegada de frentes desde el Atlántico propiciará un cambio de tiempo, con lluvias que podrán ser moderadas y se irán extendiendo por el tercio norte peninsular, donde predominarán los cielos nubosos o cubiertos. Las precipitaciones afectarán especialmente a Galicia (pudiendo ser localmente fuertes y persistentes en el oeste), norte de Castilla y León, fachada cantábrica y Pirineos. Podría nevar a partir de unos 2000 metros en Picos de Europa y Pirineos occidental y central. Tiempo estable en el resto. Nieblas en puntos de Madrid, La Mancha, la meseta Norte y las depresiones del nordeste. Temperaturas mínimas en ascenso, siendo significativo en la mitad norte, por lo que las heladas irán perdiendo extensión e intensidad, aunque todavía podrán ser moderadas en Pirineos. Máximas en ascenso en el valle del Ebro y con pocos cambios en el resto. Viento del sur y oeste, con intervalos fuertes en áreas montañosas de la mitad este, y probabilidad de rachas puntualmente muy fuertes en el extremo noroeste. En Canarias, situación estable con calma ligera en las islas orientales.

Sábado 4: continuarán las precipitaciones restringidas a Galicia, el Cantábrico y Pirineos, aunque de forma más débil, dispersa y ocasional que el día anterior. Únicamente podrían ser localmente persistentes en el oeste de Galicia. Tiempo estable en el resto. Probabilidad de nieblas, principalmente de madrugada, en ambas mesetas y en las depresiones del nordeste. Continuará el ascenso de las temperaturas en especial en la mitad norte, y sólo se esperan heladas débiles en los sistemas Ibérico y Central y en Pirineos. El viento del sur y oeste arreciará, pudiendo ser fuerte con rachas muy fuertes en puntos de Galicia y de la fachada cantábrica. Los intervalos fuertes continuarán en áreas montañosas de la mitad este. En Canarias la calma se extenderá al resto del archipiélago.

Domingo 5 y lunes 6: se espera un aumento de la inestabilidad en las mitades norte y oeste peninsular, con precipitaciones generalizadas, que podrían ser persistentes el día 5 en el oeste de Galicia y del sistema Central. No se descarta que sean fuertes y con tormentas ocasionales en el cuadrante noroeste. Las lluvias serán menos probables e intensas cuanto más al este. Además, es probable que nieve en áreas montañosas por encima de los 1500 metros. Probables descensos de las temperaturas el día 6. Continuará el viento del sur y oeste, con intervalos fuertes en buena parte del territorio, y probabilidad de rachas muy fuertes en Galicia y el Cantábrico, que podrían extenderse a otros puntos de la mitad este. En Canarias es probable que disminuya la calma y aumente la probabilidad de lluvias débiles, el día 5 en La Palma y el 6 en el resto de islas.

Nota: esta predicción especial se actualizará diariamente hasta el sábado, 4 de enero de 2025. AEMET incluye de forma permanente en su web www.aemet.es predicciones generales para España hasta 10 días, además de otras predicciones más específicas.